



Monatspost Februar 2024



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.

Lange liegt die letzte Monatspost zurück. Nun geht's wieder los. Nach der Ruhepause im Winter ging es im Januar mit ausgeruhten Kräften langsam wieder ans Werk.

1. Rückblick

Im Oktober wurde Muttererde geliefert, die leider auf dem Weg abgeladen wurde. Sie musste somit per Handarbeit umgelagert werden.



Wassersäcke wurden eingesammelt und eingelagert.



Eines der alten morschen Hochbeete wurde erneuert.



Im November regnete es viel, so dass wenig im Park gearbeitet wurde.

Auf der Jahreshauptversammlung wurde der Vorstand für weitere zwei Jahre gewählt. (siehe Protokoll)

Bis zum Januar gab es eine Winterpause, in der sich die Natur und die Gärtner erholen konnten.

2. Januar/Februar

Beim Neujahrsempfang Anfang Januar war der Tisch reichlich gedeckt. Auch hier waren die Aktiven wieder sehr fleißig. Es war ein gemütlicher Abend in den Räumen der KJG St.Ludgerus.



Sobald das Wetter es zuließ, begannen im Park Aufräum- und Vorbereitungsarbeiten.

So wurde z. B. der Toilettenbereich aufgeräumt und Abfälle zu Gelsendienst gefahren. Der Anhänger wurden netterweise von der KJG ausgeliehen. Danke dafür!



Viele Beete wurden für den Frühling vorbereitet, Stauden und Bäume wurden geschnitten, Zweige geschreddert.





Ein Hochbeet wurde aufgelöst und der Bereich neu bepflanzt.



Der Naschgarten wurde vorzubereitet, um neu bepflanzt zu werden
Erdbeeren wurden umgepflanzt und ein neu anzulegendes Getreidebeet
vorbereitet.

Ebenso wurde die Bepflanzung rund ums Kräuterbeet gesäubert.



Aus den alten Bohlen entstand ein Zwerg, dem noch weitere folgen sollen.



Puh, ganz schön viel geschafft ...
... und es ist noch weiter viel zu tun.
Viele fleißige Hände warten schon.

3. Ausblick

15.03, 19 Uhr

Vortrag über Wildbienen von Ingo Koslowski in den Räumen der KJG

16.03., 10 – 13 Uhr

GEputzt

Herzliche frühlinghafte Grüße

Peter und Angelika

